

Mauricio Macri sostuvo que la política de transportes del Gobierno nacional fracasó. Macri, exhortó a "defender el derecho de la gente a tener una mejor calidad de vida y que todos seamos libres de poder expresar nuestras ideas sin tener que someternos o aceptar imposiciones que no corresponden en un país que hace 30 años que vive en democracia". "Se quiere ocultar un segundo problema que tiene el Gobierno nacional, que es que se ha quedado sin plata y quiere rever el problema tarifario y ver qué tarifas se aplican en el transporte del Área Metropolitana", subrayó.

Agregó que "todos queremos tener más libertades dentro de la ley, empezando por la libertad de pensar, que es lo mejor para nuestra sociedad". Durante una visita a la ciudad de Junín, donde firmó un convenio de cooperación con el intendente local Mario Meoni, y recorrió la muestra Exporagro 2012, el jefe de Gobierno señaló que su gestión "está para colaborar". Sostuvo que "no es justo que Buenos Aires y el Gran Buenos Aires tengan tarifas diferentes del resto del país, pero tampoco creemos que sea justo que se castigue a los habitantes del Área Metropolitana con tarifas más altas".

Macri consideró que "hay que lograr es una cuestión de equilibrio" en un contexto "en el cual el Gobierno nacional tiene el 75 por ciento de los recursos del país". El jefe de Gobierno recordó que históricamente la Nación "tenía el 50 por ciento" de esa masa de dinero, por lo que consideró que en el marco del debate que se avecina en el Congreso "el interior de la Argentina debería aprovechar esto para defender una postura federal en serio y no para actuar de la mano del discurso kirchnerista".

"Hay que ver por qué (la distribución) no es 50 y 50 y es 75 y 25", alertó. Dijo que "el debate que tenemos que dar es cómo hacemos para mejorar" y apuntó que "la Ciudad quiere ayudar y hacerse cargo a futuro de todo lo que puede, siempre y cuando sea con los recursos que corresponden" y sin que "nos hagan cargo de deudas de estos 10 años que no han podido cumplir". Respecto de la visita realizada al predio de Expoagro,

Macri sostuvo que "advirtió, sin embargo, que es necesario "consolidar en el tiempo reglas de juego claras y estables" para que todo el complejo agroindustrial argentino "pueda desarrollar sus potencialidades al máximo". Macri estuvo acompañado por los ministros de Gobierno, Emilio Monzó; de Educación, Esteban Bullrich, y de Desarrollo Económico, Francisco Cabrera; el presidente del bloque de diputados nacionales de PRO, Federico Pinedo, la diputada Gabriela Michetti, el referente partidario de PRO en Santa Fe, Miguel Del Sel, y por legisladores provinciales.

## **"La política de transporte fracasó"**

Viernes, 09 de Marzo de 2012 20:05

---

Durante la visita compartieron un almuerzo con empresarios y productores locales y regionales, del cual participaron, además, el diputado radical Ricardo Buryaile y la diputada del partido Unión por Todos, Patricia Bullrich.